



FERNANDO POBLACIÓN

Un elefante en una cacharrería

MENUDO susto se han tenido que llevar algunos. Despertarse por la mañana y encontrarse con un elefante en medio de la Plaza Mayor; pero no solo eso, sino que encima el animalito, en todo un alarde, que eso es presumir, está haciendo el pino ¡con la trompa! Vale que muchos lo de hacer el pino lo vemos como un auténtico desafío, aunque puede que con la trompa nos sintamos capaces de eso y mucho más, pero lo que es innegable es que la imagen es, cuando menos, impactante.

Y es que el elefante ha llegado haciendo ruido, mucho ruido, como un elefante en una cacharrería. Porque si hay algo que de verdad nos gusta es opinar; bueno, mejor dicho, si hay algo que de verdad nos gusta, es criticar. Y vaya si lo han hecho. Antes de ponerme a escribir estas li-

La Plaza Mayor es un activo que el Ayuntamiento de Salamanca puede, y debe, emplear ya que es nuestra mejor sala de exposiciones y tiene la mejor vigilancia

neas he buceado un rato por las redes “suciales” para ver qué opinaban del animalito. Pobre elefante, si ha oído todo lo que de él dicen (y orejas tiene de sobra para eso) tengo miedo a que salga en estampida y no pare hasta Portugal.

Y es que en cierto modo la Plaza Mayor es eso, una cacharrería. Y no, no va con carácter peyorativo, ni mucho menos. Me refiero a que es un espacio en el que puedes encontrar de todo, que puede dar cabida a muchos eventos, ya sean conciertos, ferias, exposiciones... La Plaza es un activo que el Ayuntamiento puede, y debe emplear, es nuestra mejor sala de exposiciones, tiene el mejor marco, la mejor localización y la mejor vigilancia.

Si hay algo en lo que todos deberíamos estar de acuerdo, o eso espero, es que el VIII centenario de la Universidad de Salamanca es un acto que debe servir para volver a poner nuestra ciudad en el mapa, para decirle a la gente que estamos aquí, que merece la pena contar con nosotros y, por otro lado, para que los salmantinos seamos conscientes de que hay mucho bueno fuera de nuestra ciudad.

Y no, el elefante no ha venido para quedarse, está de visita. Y puede que haya algunos que no entiendan la presencia del animalito, pero que quede claro que es de buena familia, que el padre de la criatura no es un cualquiera, y que no viene solo, viene acompañado de muchos amigos que podemos encontrar salpicando diferentes puntos de Salamanca. Por mi parte, sin ninguna duda, bienvenidos elefante y compañía.